

Kladnik/Knocke holen den Pokal

TV Sösetal-Förste: Zum Saisonabschluss ging es um zwei Titel.

Förste. Nach einer langen Sommersaison fand beim Tennisverein Sösetal-Förste der Saisonabschluss statt. Klassisch wurde hier neben dem Sparkassenpokal auch der Ehepaar- und Familienpokal ausgespielt.

In diesem trafen im Endspiel Gabi Stövener und Christian Fiebrich auf Annika Kniepen und Michael Giesselmann. In einem spannenden Match waren es Stövener/Fiebrich, die ihre ganze Erfahrung ausspielten und sich mit 6:4 durchsetzten. So gelang es ihnen verdient, den Titel einzufahren.

Schleifchenturnier

Im Sparkassenpokal spielten Damen und Herren zunächst getrennt voneinander in einem Schleifchenturnier um die Plätze. Die besondere Herausforderung in diesem Modus ist, sich jede Spielrunde auf einen neuen Spielpartner einzustellen und sich als Team gut zu ergänzen. Bei den Damen gelang dies Gitti Schlenczek und Lara Kladnik am

besten. Beide gewannen all ihre Vorrundenspiele und zogen so in das Endspiel ein. Ergänzt wurde dieses durch Klaus Knocke und Timon Ahrens. Während Ahrens mit einer weißen Weste in das Finale einzog, reichte bei Knocke eine 2:1-Matchbilanz- um sich zu qualifizieren.

Als zweitbesten Herrn trat Knocke im Finale gemeinsam mit Kladnik, der bestplatzierten Dame an. Gegen Schlenczek/Ahrens zeigten beide eine starke Leis-

tung, ließen ihren Gegnern keine Chance und holten sich dank eines 6:1-Erfolges den Pokal.

Im Anschluss ließen die Mitglieder beim jährlichen Oktoberfest die Saison ausklingen und feierten bis tief in die Nacht.

.....
Am 14. Oktober wird ab 9 Uhr der letzte Arbeitseinsatz der Saison stattfinden. Der Verein bittet um rege Unterstützung, um die Plätze winterfest zu machen.



Beim Saisonabschluss des TV Sösetal-Förste.